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aperto il confronto sui Certificati Bianchi
Si è svolto a gennaio l’incontro convocato da Confindustria col Gse, per un confronto in merito alle
criticità riscontrate dalle imprese sulle procedure legate all’ottenimento dei Certificati Bianchi. Esiste
infatti una relazione diretta e evidente fra l’efficienza energetica, quindi la riduzione dei consumi e dei
costi aziendali legati alla voce energia, e la competitività delle aziende. Ridurre i consumi, quindi, non è
solo una necessità imposta dalla situazione climatica e ambientale, ma è anche un requisito
indispensabile per migliorare il bilancio aziendale, e quindi aumentare la competitività e la crescita del
sistema Italia.
Il meccanismo dei Certificati Bianchi, strumento di mercato per favorire la riduzione dei consumi, è
quindi utile ai fini del rilancio della competitività delle aziende: per questo motivo all’incontro
convocato da Confindustria sono intervenute, insieme ad AssoEsco, numerose associazioni
interessate alla riduzione della spesa energetica (Assocarta, Assovetro, Federchimica, Federacciai,
Assistal, Anie, Utilitalia) per testimoniare come le recenti scelte del Gse in relazione al riconoscimento
dei Certificati Bianchi sembrino dettate dalla volontà di scoraggiarne l’utilizzo, con l’evidente rischio di
vanificare l’impegno normativo degli anni passati.
Durante l’incontro Francesco Sperandini, presidente del Gse, ha esposto la sua visione del sistema dei
Certificati Bianchi, in base alla quale il meccanismo rientra negli aiuti di stato, e questo è il motivo del
rigetto di numerosi progetti di efficienza energetica avvenuto negli ultimi mesi.
Si è comunque mostrato favorevole alla costituzione di tavoli tecnici con le associazioni confindustriali,
anche a seguito dei numerosi interventi da parte dei presenti sulle difficoltà che questa discrezionalità
porta al sistema e alle imprese
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Le associazioni confindustriali e il GSE
si confrontano sul tema dei Certificati
Bianchi
Ridurre i consumi è un requisito indispensabile per migliorare il
bilancio aziendale, e quindi aumentare la competitività e la crescita
del sistema Italia

Pubblicato il Febbraio 5, 2016 - ( views)

da Elisa Campo

Si è svolto lo scorso 19 Gennaio l'incontro convocato da Confindustria col GSE, per un

confronto in merito alle criticità riscontrate dalle imprese sulle procedure legate

all'ottenimento dei Certificati Bianchi. Esiste infatti una relazione diretta e evidente fra

l'efficienza energetica, quindi la riduzione dei consumi e dei costi aziendali legati alla

voce energia, e la competitività delle aziende. Ridurre i consumi, quindi, non è solo una

necessità imposta dalla situazione climatica e ambientale, ma è anche un requisito

indispensabile per migliorare il bilancio aziendale, e quindi aumentare la competitività e

la crescita del sistema Italia.

Il meccanismo dei certificati bianchi, strumento di mercato per favorire la riduzione dei

consumi, è quindi utile ai fini del rilancio della competitività delle aziende: per questo

motivo all'incontro convocato da Confindustria sono intervenute, insieme ad ASSOESCo,

numerose associazioni interessate alla riduzione della spesa energetica (Assocarta,

Assovetro, Federchimica, Federacciai, Assistal, Anie, Utilitalia) per testimoniare come le

recenti scelte del GSE in relazione al riconoscimento dei certificati bianchi sembrino

dettate dalla volontà di scoraggiarne l'utilizzo, con l'evidente rischio di vanificare l'impegno

normativo degli anni passati.
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martedì 26 gennaio 2016, 09:57 Accedi Registrati Contattaci

        

26/1/2016  |  News  |  ENERGIE RINNOVABILI

Aperto confronto fra

Associazioni confindustriali e

GSE sul tema dei Certificati

Bianchi
Più di 300 partecipanti all’incontro di settimana scorsa, nel quale ASSOESCo ha
richiesto al GSE certezza, trasparenza e tavoli tecnici di confronto

S i   è   s v o l t o   l a   s c o r s a   s e t t imana   l ’incontro convocato da
Confindustria col GSE,  per un confronto  in meri to al le criticità
riscontrate dalle imprese sulle procedure legate all’ottenimento
dei Certificati Bianchi. Esiste infatti una relazione diretta e evidente
fra l’efficienza energetica, quindi la riduzione dei consumi e dei costi
aziendali legati alla voce energia, e la competitività delle aziende.
Ridurre i consumi, quindi, non è solo una necessità imposta dalla
s i tuaz ione  c l imat i ca  e  amb ien ta le ,  ma è  anche  un  requisito
indispensabile per migliorare il bilancio aziendale,   e  qu ind i
aumentare la competitività e la crescita del sistema Italia.

I l  meccanismo dei certificati bianchi, strumento di mercato per
favorire la riduzione dei consumi, è quindi utile ai fini del rilancio della
competitività delle aziende: per questo motivo all’incontro convocato
da Confindustria sono intervenute, insieme ad ASSOESCo, numerose
associazioni  interessate al la r iduzione del la spesa energetica
(Assocarta, Assovetro, Federchimica, Federacciai, Assistal, Anie,
Utilitalia) per testimoniare come  l e   recent i  sce l te  de l  GSE  in
relazione al riconoscimento dei certificati bianchi sembrino
dettate dalla volontà di scoraggiarne l’utilizzo, con l’evidente
rischio di vanificare l’impegno normativo degli anni passati.

“Il meccanismo dei certificati bianchi si deve basare su due principi
fondamentali: certezza, evitando cambiamento delle norme con effetto
retroattivo e discrezionalità nella loro applicazione, e trasparenza,
rendendo pubbliche il numero di proposte di progetto e i programmi di
misura (PPPM) non approvati, le richieste di verifica e certificazione dei
risparmi (RVC) respinte, i tempi di risposta e contenziosi in essere - ha
dichiarato durante l’incontro  Roberto Olivieri, Presidente ASSOESCo
-. Per questo motivo richiediamo l’istituzione di un tavolo tecnico
permanente con la partecipazione del GSE, del Ministero e delle
associazioni di categoria per la definizione dei contenziosi, delle
baseline per i risparmi e delle nuove linee guida".

“ASSOESCo, associazione delle Energy Service Company, ha
recentemente portato a termine un censimento fra i suoi associati dal
q u a l e   s o no   eme r s e  numerose cri t ici tà nel la gestione del
riconoscimento dei Certificati Bianchi,   c o n   u n   p a r t i c o l a r e

 

1. A Klimahouse 2016: Le soluzioni per un’edilizia eco-
responsabile sono già realtà

2. GSE: Rapporti statistici sull'Energia da Fonti Rinnovabili
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4. Energia: sono oltre 10mila le diagnosi energetiche
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5. GSE: pubblicato il Bollettino sull’incentivazione delle
fonti rinnovabili non fotovoltaiche
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FINITURE e RIVESTIMENTI
martedì 26 gennaio 2016
Armstrong Building Products presenta le ‘onde’ dei soffitti

Optima Baffles Curves

Si tratta di un originale concept di soffitto per un'architettura d'interni
ricercata e ricca di creatività, per plasmare ambienti di grandi
dimensioni con giochi di design originali e divertenti

ISOLAMENTO
martedì 19 gennaio 2016
Klimahouse 2016 a Bolzano, un evento all’insegna della

novità per Edilteco

Protagonista in Alto Adige, regione virtuosa che nelle energie
rinnovabili individua ricchezza di inestimabile valore, Edilteco ancora
una volta alza la bandiera dell’edilizia ecosostenibile

ISOLAMENTO
lunedì 18 gennaio 2016
Tecnosugheri presente all’edizione 2016 di Klimahouse, a

Bolzano dal 28 al 31 gennaio

Gli specialisti del sughero presenteranno durate la manifestazione
ben 3 nuove linee di prodotto, dedicate all'isolamento termo-acustico
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Governo ancora

contro le
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Dopo Coordinamento Free e
assoRinnovabili, anche Adusbef,
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Club, Legambiente e WWF criticano
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il Mise sancisce il
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installare Sistemi di

Distribuzione Chiusi

Re Rebaudengo: “Il Mise dimostra
ancora una volta che le rinnovabili
e l’efficienza energetica non sono
una sua priorità. Errore gravissimo,
che impedisce anche lo sviluppo di
una filiera industriale”
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Coordinamento

Free: il Governo
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colpo basso al settore delle

rinnovabili

Sistemi efficienti di utenza e
Sistemi di distribuzione chiusa: si
vuole eliminare l’esenzione dai
pagamenti degli oneri di sistema
per la quota di energia
autoconsumata
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ENERGIE RINNOVABILI

Sistemi efficienti

di utenza:

pubblicata dal

GSE la Guida alla qualifica SEU

e SEESEU

Vengono forniti chiarimenti e
approfondimenti su quanto già
specificato dal TISSPC e dalle
Regole Applicative, per supportare
gli operatori che intendono
presentare una richiesta di
qualifica
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inasprimento negli ultimi mesi dell’anno  -   a f f e rma  Fabio Grosso,
Vicepresidente ASSOESCo -. I dettagli del censimento sono disponibili,
e possono essere di supporto per un esame puntuale delle criticità
emerse, in un’ottica di collaborazione con il GSE”.

Durante l’incontro Francesco Sperandini, Presidente del GSE, ha
esposto la sua visione del sistema dei certificati bianchi, in base alla
quale il meccanismo rientra negli aiuti di stato, e questo è il
motivo del rigetto di numerosi progetti di efficienza energetica
avvenuto negli ultimi mesi.
Si è comunque mostrato favorevole alla costituzione di tavoli tecnici con
le associazioni confindustriali, anche a seguito dei numerosi interventi
da parte dei presenti sulle difficoltà che questa discrezionalità porta al
sistema e alle imprese.

 “Mi auguro che i tavoli tecnici saranno una vera occasione di confronto,
- ha ribadito a conclusione dell’incontro Roberto Olivieri - noi daremo
certamente il nostro contributo. La nostra associazione è sempre
stata attiva sul fronte istituzionale, a favore dei nostri associati, ma
anche delle aziende nostre clienti. Condurremo quindi, insieme a
Confindustria, un’approfondita analisi sulla problematica degli aiuti
di stato”.  

naturale
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di un’opera così importante, tutti i lavori relativi alla
sottopavimentazione
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Si è svolto questa settimana l’incontro
convocato da Confindustria col Gse, per un
confronto in merito alle criticità riscontrate dalle
imprese sulle procedure legate all’ottenimento
dei Certificati Bianchi. Esiste infatti una
relazione diretta e evidente fra l’efficienza
energetica, quindi la riduzione dei consumi e dei
costi aziendali legati alla voce energia, e la
competitività delle aziende. Ridurre i consumi,
quindi, non è solo una necessità imposta dalla
situazione climatica e ambientale, ma è anche
un requisito indispensabile per migliorare il
bilancio aziendale, e quindi aumentare la
competitività e la crescita del sistema Italia.

Il meccanismo dei Certificati Bianchi, strumento di mercato per favorire la riduzione dei consumi, è
quindi utile ai fini del rilancio della competitività delle aziende: per questo motivo all’incontro
convocato da Confindustria sono intervenute, insieme ad ASSOESCo, numerose associazioni
interessate alla riduzione della spesa energetica (Assocarta, Assovetro, Federchimica,
Federacciai, Assistal, Anie, Utilitalia) per testimoniare come le recenti scelte del Gse in relazione al
riconoscimento dei Certificati Bianchi sembrino dettate dalla volontà di scoraggiarne l’utilizzo, con
l’evidente rischio di vanificare l’impegno normativo degli anni passati.

“Il meccanismo dei Certificati Bianchi si deve basare su due principi fondamentali: certezza,
evitando cambiamento delle norme con effetto retroattivo e discrezionalità nella loro applicazione,
e trasparenza, rendendo pubblico il numero di proposte di progetto e i programmi di misura
(Pppm) non approvati, le richieste di verifica e certificazione dei risparmi (Rvc) respinte, i tempi di
risposta e contenziosi in essere”, ha dichiarato durante l’incontro Roberto Olivieri, Presidente
ASSOESCo. “Per questo motivo richiediamo l’istituzione di un tavolo tecnico permanente con la
partecipazione del Gse, del Ministero e delle associazioni di categoria per la definizione dei
contenziosi, delle baseline per i risparmi e delle nuove linee guida”.

“ASSOESCo, associazione delle Energy Service Company, ha recentemente portato a termine un
censimento fra i suoi associati dal quale sono emerse numerose criticità nella gestione del
riconoscimento dei Certificati Bianchi, con un particolare inasprimento negli ultimi mesi dell’anno”,
afferma Fabio Grosso, Vicepresidente ASSOESCo. “I dettagli del censimento sono disponibili, e
possono essere di supporto per un esame puntuale delle criticità emerse, in un’ottica di
collaborazione con il Gse”.

Durante l’incontro Francesco Sperandini, Presidente del Gse, ha esposto la sua visione del
sistema dei Certificati Bianchi, in base alla quale il meccanismo rientra negli aiuti di Stato, e questo
è il motivo del rigetto di numerosi progetti di efficienza energetica avvenuto negli ultimi mesi.

Si è comunque mostrato favorevole alla costituzione di tavoli tecnici con le associazioni
confindustriali, anche a seguito dei numerosi interventi da parte dei presenti sulle difficoltà che

Le associazioni confindustriali e il Gse
Più di 300 partecipanti all’incontro, nel quale ASSOESCo ha richiesto al Gse certezza, trasparenza
e tavoli tecnici. Aperto il confronto fra le associazioni confindustriali e il Gse sui Certificati Bianchi.

Pubblicato il 21 gennaio 2016
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Già i primi 100 impianti sono
stati venduti a condomini e ad
aziende che...
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I cavi IBC FlexiSun sono da oltre
10 anni nel portfolio prodotti di
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PRODOTTI

questa discrezionalità porta al sistema e alle imprese.

“Mi auguro che i tavoli tecnici saranno una vera occasione di confronto”, ha ribadito a conclusione
dell’incontro Roberto Olivieri, “daremo certamente il nostro contributo. La nostra associazione è
sempre stata attiva sul fronte istituzionale, a favore dei nostri associati, ma anche delle aziende
nostre clienti. Condurremo quindi, insieme a Confindustria, un’approfondita analisi sulla
problematica degli aiuti di Stato”.

Assoesco certificati bianchi Confindustria criticità efficienza energetica Gse

imprese

Parlamentari per lo sviluppo sostenibile
È stata presentata ieri, presso la sala stampa della camera dei deputati, l’Associazione
Parlamentari per lo Sviluppo Sostenibile presieduta da Ignazio Abrignani (Misto-Ala).
Nata con l’obiettivo di rappresentare e raccogliere le istanze riguardanti la sostenibilità
ambientale, il...

Imprese: presentate oltre 10.000 diagnosi a Enea
Sono oltre 10.000 le diagnosi energetiche presentate dalle imprese all’Enea alla
scadenza delle ore 24 del 22 dicembre prevista dall’art. 8 del decreto legislativo 102/2014
che ha recepito la Direttiva 2012/27/Ue sull’Efficienza Energetica. I soggetti tenuti per...

Sabroe HeatPAC HPX da Johnson Controls
Johnson Controls, protagonista mondiale nell’offerta di soluzioni per l’incremento
dell’efficienza energetica negli edifici, ha lanciato la pompa di calore Sabroe HeatPAC
HPX, dotata di un’innovativa configurazione monostadio integrata, con meno della metà
dell’ingombro e del peso di...

Diventa Weenner, progetta il mondo di domani
Seaside lancia Ween, il primo network italiano di professionisti-imprenditori della white
economy. Tra le prime società nate in uno dei settori economici di maggior sviluppo, la
società bolognese protagonista nel campo dell’efficienza energetica per le imprese,
decide...

COP21: ABB per l’efficienza energetica
In conclusione di COP21 a Parigi, Ulrich Spiesshofer, Ceo di ABB, ha rilasciato alcune
importanti dichiarazioni in merito al recepimento delle istanze della Conferenza sul clima
da parte dell’azienda, che ha anche distribuito un proprio documento sull’efficienza...

Data center ed energia
Data4, proprietario e operatore di soluzioni data center in tutta Europa, si impegna
attivamente per rispondere alla sfida climatica in tema di efficienza energetica attraverso
il controllo dell’impatto ambientale generato dai data center, al centro della sua...

Anie: le imprese che innovano superano il 50%
Come ogni anno Anie Confindustria rinnova l’attenzione per l’innovazione tecnologica
nella XIV Giornata della Ricerca a cui hanno partecipato esponenti del mondo
accademico, autorità regionali e comunali, esperti di economia e consulenza. Il
tradizionale appuntamento si è...

Commissione europea: dialogo con i cittadini
All’inizio del mandato della nuova Commissione europea, il Presidente Jean-Claude
Juncker ha inteso lanciare una fase approfondita di dialogo e ascolto dei cittadini su tutto
il territorio dell’UE. Ha così invitato i membri della Commissione a “essere...
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Si è svolto questa settimana l’incontro
convocato da Confindustria col Gse, per un
confronto in merito alle criticità riscontrate dalle
imprese sulle procedure legate all’ottenimento
dei Certificati Bianchi. Esiste infatti una
relazione diretta e evidente fra l’efficienza
energetica, quindi la riduzione dei consumi e dei
costi aziendali legati alla voce energia, e la
competitività delle aziende. Ridurre i consumi,
quindi, non è solo una necessità imposta dalla
situazione climatica e ambientale, ma è anche
un requisito indispensabile per migliorare il
bilancio aziendale, e quindi aumentare la
competitività e la crescita del sistema Italia.

Il meccanismo dei Certificati Bianchi, strumento di mercato per favorire la riduzione dei consumi, è
quindi utile ai fini del rilancio della competitività delle aziende: per questo motivo all’incontro
convocato da Confindustria sono intervenute, insieme ad ASSOESCo, numerose associazioni
interessate alla riduzione della spesa energetica (Assocarta, Assovetro, Federchimica,
Federacciai, Assistal, Anie, Utilitalia) per testimoniare come le recenti scelte del Gse in relazione al
riconoscimento dei Certificati Bianchi sembrino dettate dalla volontà di scoraggiarne l’utilizzo, con
l’evidente rischio di vanificare l’impegno normativo degli anni passati.

“Il meccanismo dei Certificati Bianchi si deve basare su due principi fondamentali: certezza,
evitando cambiamento delle norme con effetto retroattivo e discrezionalità nella loro applicazione,
e trasparenza, rendendo pubblico il numero di proposte di progetto e i programmi di misura
(Pppm) non approvati, le richieste di verifica e certificazione dei risparmi (Rvc) respinte, i tempi di
risposta e contenziosi in essere”, ha dichiarato durante l’incontro Roberto Olivieri, Presidente
ASSOESCo. “Per questo motivo richiediamo l’istituzione di un tavolo tecnico permanente con la
partecipazione del Gse, del Ministero e delle associazioni di categoria per la definizione dei
contenziosi, delle baseline per i risparmi e delle nuove linee guida”.

“ASSOESCo, associazione delle Energy Service Company, ha recentemente portato a termine un
censimento fra i suoi associati dal quale sono emerse numerose criticità nella gestione del
riconoscimento dei Certificati Bianchi, con un particolare inasprimento negli ultimi mesi dell’anno”,
afferma Fabio Grosso, Vicepresidente ASSOESCo. “I dettagli del censimento sono disponibili, e
possono essere di supporto per un esame puntuale delle criticità emerse, in un’ottica di
collaborazione con il Gse”.

Durante l’incontro Francesco Sperandini, Presidente del Gse, ha esposto la sua visione del
sistema dei Certificati Bianchi, in base alla quale il meccanismo rientra negli aiuti di Stato, e questo
è il motivo del rigetto di numerosi progetti di efficienza energetica avvenuto negli ultimi mesi.

Si è comunque mostrato favorevole alla costituzione di tavoli tecnici con le associazioni
confindustriali, anche a seguito dei numerosi interventi da parte dei presenti sulle difficoltà che

Le associazioni confindustriali e il Gse
Più di 300 partecipanti all’incontro, nel quale ASSOESCo ha richiesto al Gse certezza, trasparenza
e tavoli tecnici. Aperto il confronto fra le associazioni confindustriali e il Gse sui Certificati Bianchi.

Pubblicato il 21 gennaio 2016
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PRODOTTI

questa discrezionalità porta al sistema e alle imprese.

“Mi auguro che i tavoli tecnici saranno una vera occasione di confronto”, ha ribadito a conclusione
dell’incontro Roberto Olivieri, “daremo certamente il nostro contributo. La nostra associazione è
sempre stata attiva sul fronte istituzionale, a favore dei nostri associati, ma anche delle aziende
nostre clienti. Condurremo quindi, insieme a Confindustria, un’approfondita analisi sulla
problematica degli aiuti di Stato”.

Assoesco certificati bianchi Confindustria criticità efficienza energetica Gse

imprese

Parlamentari per lo sviluppo sostenibile
È stata presentata ieri, presso la sala stampa della camera dei deputati, l’Associazione
Parlamentari per lo Sviluppo Sostenibile presieduta da Ignazio Abrignani (Misto-Ala).
Nata con l’obiettivo di rappresentare e raccogliere le istanze riguardanti la sostenibilità
ambientale, il...

Imprese: presentate oltre 10.000 diagnosi a Enea
Sono oltre 10.000 le diagnosi energetiche presentate dalle imprese all’Enea alla
scadenza delle ore 24 del 22 dicembre prevista dall’art. 8 del decreto legislativo 102/2014
che ha recepito la Direttiva 2012/27/Ue sull’Efficienza Energetica. I soggetti tenuti per...

Sabroe HeatPAC HPX da Johnson Controls
Johnson Controls, protagonista mondiale nell’offerta di soluzioni per l’incremento
dell’efficienza energetica negli edifici, ha lanciato la pompa di calore Sabroe HeatPAC
HPX, dotata di un’innovativa configurazione monostadio integrata, con meno della metà
dell’ingombro e del peso di...

Diventa Weenner, progetta il mondo di domani
Seaside lancia Ween, il primo network italiano di professionisti-imprenditori della white
economy. Tra le prime società nate in uno dei settori economici di maggior sviluppo, la
società bolognese protagonista nel campo dell’efficienza energetica per le imprese,
decide...

COP21: ABB per l’efficienza energetica
In conclusione di COP21 a Parigi, Ulrich Spiesshofer, Ceo di ABB, ha rilasciato alcune
importanti dichiarazioni in merito al recepimento delle istanze della Conferenza sul clima
da parte dell’azienda, che ha anche distribuito un proprio documento sull’efficienza...

Data center ed energia
Data4, proprietario e operatore di soluzioni data center in tutta Europa, si impegna
attivamente per rispondere alla sfida climatica in tema di efficienza energetica attraverso
il controllo dell’impatto ambientale generato dai data center, al centro della sua...

Anie: le imprese che innovano superano il 50%
Come ogni anno Anie Confindustria rinnova l’attenzione per l’innovazione tecnologica
nella XIV Giornata della Ricerca a cui hanno partecipato esponenti del mondo
accademico, autorità regionali e comunali, esperti di economia e consulenza. Il
tradizionale appuntamento si è...

Commissione europea: dialogo con i cittadini
All’inizio del mandato della nuova Commissione europea, il Presidente Jean-Claude
Juncker ha inteso lanciare una fase approfondita di dialogo e ascolto dei cittadini su tutto
il territorio dell’UE. Ha così invitato i membri della Commissione a “essere...
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Certificati Bianchi, molti i progetti rigettati.
Sperandini (Gse): “Il meccanismo è aiuto di
Stato”

Confindustria ha organizzato ieri un incontro con il
Gestore dei servizi energetici. AssoEsco chiede
l’istituzione di un tavolo tecnico permanente

“Il meccanismo dei certificati bianchi si deve basare su
due principi fondamentali: certezza, evitando
cambiamento delle norme con effetto retroattivo e
discrezionalità nella loro applicazione, e trasparenza,
rendendo pubbliche il numero di proposte di progetto e i
programmi di misura (PPPM) non approvati, le richieste di
verifica e certificazione dei risparmi (RVC) respinte, i
tempi di risposta e contenziosi in essere”.

Lo ha sottolineato il Presidente AssoEsco, Roberto Olivieri, durante l’incontro di ieri con il
Gse, convocato da Confindustria per un confronto in merito alle criticità riscontrate dalle
imprese sulle procedure legate all’ottenimento dei Certificati Bianchi. All’incontro sono
intervenute, insieme ad AssoEsco, numerose associazioni interessate alla riduzione della
spesa energetica - Assocarta, Assovetro, Federchimica, Federacciai, Assistal, Anie, Utilitalia -
per testimoniare come le recenti scelte del Gestore dei servizi energetici in relazione al
riconoscimento dei titoli di efficienza energetica (Tee) sembrino dettate dalla volontà di
scoraggiarne l’utilizzo, con l’evidente rischio di vanificare l’impegno normativo degli anni
passati.

ISTITUIRE UN TAVOLO TECNICO. AssoEsco chiede l’istituzione di un tavolo tecnico
permanente con la partecipazione del Gse, del Ministero e delle associazioni di categoria per la
definizione dei contenziosi, delle baseline per i risparmi e delle nuove linee guida.

“AssoEsco, associazione delle Energy Service Company, ha recentemente portato a termine
un censimento fra i suoi associati dal quale sono emerse numerose criticità nella gestione del
riconoscimento dei Certificati Bianchi, con un particolare inasprimento negli ultimi mesi
dell’anno” spiega Fabio Grosso, vicepresidente AssoEsco. “I dettagli del censimento sono
disponibili, e possono essere di supporto per un esame puntuale delle criticità emerse, in
un’ottica di collaborazione con il Gse”.

SPERANDINI (GSE): I CERTIFICATI BIANCHI RIENTRANO NEGLI AIUTI DI STATO.
Durante l’incontro Francesco Sperandini, Presidente del Gse, ha esposto la sua visione del
sistema dei certificati bianchi, in base alla quale il meccanismo rientra negli aiuti di stato, e
questo è il motivo del rigetto di numerosi progetti di efficienza energetica avvenuto negli
ultimi mesi. Si è comunque mostrato favorevole alla costituzione di tavoli tecnici con le
associazioni confindustriali, anche a seguito dei numerosi interventi da parte dei presenti sulle
difficoltà che questa discrezionalità porta al sistema e alle imprese.

Utilizziamo i cookie, anche di terze parti, per migliorare l'esperienza di
navigazione e suggerirti prodotti e servizi in linea con le tue preferenze. Cliccando
su "Accetto" o proseguendo nella navigazione del sito acconsenti all'uso dei cookie.
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Aperto il confronto fra le
associazioni confindustriali e il
GSE sul tema dei Certificati
Bianchi

Più di 300 partecipanti all’incontro, nel quale ASSOESCo ha richiesto al GSE
certezza, trasparenza e tavoli tecnici

redazione

Si è svolto lunedì l’incontro convocato da Confindustria col GSE, per un
confronto in merito alle criticità riscontrate dalle imprese sulle procedure
legate all’ottenimento dei Certificati Bianchi. Esiste infatti una relazione
diretta e evidente fra l’efficienza energetica, quindi la riduzione dei consumi
e dei costi aziendali legati alla voce energia, e la competitività delle aziende.
Ridurre i consumi, quindi, non è solo una necessità imposta dalla situazione
climatica e ambientale, ma è anche un requisito indispensabile per migliorare
il bilancio aziendale, e quindi aumentare la competitività e la crescita del
sistema Italia.

 

Il meccanismo dei certificati bianchi, strumento di mercato per favorire la
riduzione dei consumi, è quindi utile ai fini del rilancio della competitività
delle aziende: per questo motivo all’incontro convocato da Confindustria
sono intervenute, insieme ad ASSOESCo, numerose associazioni interessate
alla riduzione della spesa energetica (Assocarta, Assovetro, Federchimica,
Federacciai, Assistal, Anie, Utilitalia) per testimoniare come le recenti scelte
del GSE in relazione al riconoscimento dei certificati bianchi sembrino
dettate dalla volontà di scoraggiarne l’utilizzo, con l’evidente rischio di
vanificare l’impegno normativo degli anni passati.

 

“Il meccanismo dei certificati bianchi si deve basare su due principi
fondamentali: certezza, evitando cambiamento delle norme con effetto
retroattivo e discrezionalità nella loro applicazione, e trasparenza,
rendendo pubbliche il numero di proposte di progetto e i programmi di misura
(PPPM) non approvati, le richieste di verifica e certificazione dei risparmi
(RVC) respinte, i tempi di risposta e contenziosi in essere”,  ha dichiarato
durante l’incontro  Roberto Olivieri, Presidente ASSOESCo, “Per questo
motivo richiediamo l’istituzione di un tavolo tecnico permanente con la
partecipazione del GSE, del Ministero e delle associazioni di categoria per la
definizione dei contenziosi, delle baseline per i risparmi e delle nuove linee
guida.
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“ASSOESCo, associazione delle Energy Service Company, ha recentemente
portato a termine un censimento fra i suoi associati dal quale sono emerse
numerose criticità nella gestione del riconoscimento dei Certificati Bianchi,
con un particolare inasprimento negli ultimi mesi dell’anno” afferma Fabio
Grosso, Vicepresidente ASSOESCo. “I dettagli del censimento sono
disponibili, e possono essere di supporto per un esame puntuale delle
criticità emerse, in un’ottica di collaborazione con il GSE”.

 

 

Durante l’incontro Francesco Sperandini, Presidente del GSE, ha esposto la
sua visione del sistema dei certificati bianchi, in base alla quale il
meccanismo rientra negli aiuti di stato, e questo è il motivo del rigetto di
numerosi progetti di efficienza energetica avvenuto negli ultimi mesi.

Si è comunque mostrato favorevole alla costituzione di tavoli tecnici con le
associazioni confindustriali, anche a seguito dei numerosi interventi da parte
dei presenti sulle difficoltà che questa discrezionalità porta al sistema e alle
imprese

 

 “Mi auguro che i tavoli tecnici saranno una vera occasione di confronto”,
ha ribadito a conclusione dell’incontro Roberto Olivieri, “daremo certamente il
nostro contributo. La nostra associazione è sempre stata attiva sul fronte
istituzionale, a favore dei nostri associati, ma anche delle aziende nostre
clienti. Condurremo quindi, insieme a Confindustria, un’approfondita analisi
sulla problematica degli aiuti di stato.”   
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Criticità su Certificati Bianchi: aperto il confronto fra le
associazioni confindustriali e il GSE

del 20/01/2016

Più di 300 partecipanti all’incontro, nel quale ASSOESCo ha richiesto
al GSE certezza, trasparenza e tavoli tecnici

Si è svolto ieri, 19 gennaio, l’incontro convocato da Confindustria col GSE,
per un confronto in merito alle criticità riscontrate dalle imprese sulle
procedure legate all’ottenimento dei Certificati Bianchi. Esiste infatti una
relazione diretta e evidente fra l’efficienza energetica, quindi la riduzione dei
consumi e dei costi aziendali legati alla voce energia, e la competitività
delle aziende. Ridurre i consumi, quindi, non è solo una necessità imposta
dalla situazione climatica e ambientale, ma è anche un requisito
indispensabile per migliorare il bilancio aziendale, e quindi aumentare la
competitività e la crescita del sistema Italia.

Il meccanismo dei certificati bianchi, strumento di mercato per favorire la
riduzione dei consumi, è quindi utile ai fini del rilancio della competitività
delle aziende: per questo motivo all’incontro convocato da Confindustria
sono intervenute, insieme ad ASSOESCo, numerose associazioni
interessate alla riduzione della spesa energetica (Assocarta, Assovetro,
Federchimica, Federacciai, Assistal, Anie, Utilitalia) per testimoniare come
le recenti scelte del GSE in relazione al riconoscimento dei certificati
bianchi sembrino dettate dalla volontà di scoraggiarne l’utilizzo, con
l’evidente rischio di vanificare l’impegno normativo degli anni passati.

“Il meccanismo dei certificati bianchi si deve basare su due principi
fondamentali: certezza, evitando cambiamento delle norme con effetto
retroattivo e discrezionalità nella loro applicazione, e trasparenza, rendendo
pubbliche il numero di proposte di progetto e i programmi di misura
(PPPM) non approvati, le richieste di verifica e certificazione dei risparmi
(RVC) respinte, i tempi di risposta e contenziosi in essere”, ha dichiarato
durante l’incontro Roberto Olivieri, Presidente ASSOESCo, “Per questo
motivo richiediamo l’istituzione di un tavolo tecnico permanente con la
partecipazione del GSE, del Ministero e delle associazioni di categoria per
la definizione dei contenziosi, delle baseline per i risparmi e delle nuove
linee guida.

“ASSOESCo, associazione del le Energy Service Company, ha
recentemente portato a termine un censimento fra i suoi associati dal quale
sono emerse numerose criticità nella gestione del riconoscimento dei
Certificati Bianchi, con un particolare inasprimento negli ultimi mesi
dell’anno” afferma Fabio Grosso, Vicepresidente ASSOESCo. “I dettagli
del censimento sono disponibili, e possono essere di supporto per un
esame puntuale delle criticità emerse, in un’ottica di collaborazione con il
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GSE”.

Durante l’incontro Francesco Sperandini, Presidente del GSE,   ha
esposto la sua visione del sistema dei certificati bianchi, in base alla
quale il meccanismo rientra negli aiuti di stato, e questo è il motivo del
rigetto di numerosi progetti di efficienza energetica avvenuto negli
ultimi mesi.
Si è comunque mostrato favorevole alla costituzione di tavoli tecnici con le
associazioni confindustriali, anche a seguito dei numerosi interventi da
parte dei presenti sulle difficoltà che questa discrezionalità porta al sistema
e alle imprese

“Mi auguro che i tavoli tecnici saranno una vera occasione di confronto”, ha
ribadito a conclusione dell’incontro Roberto Olivieri, “daremo certamente il
nostro contributo. La nostra associazione è sempre stata attiva sul fronte
istituzionale, a favore dei nostri associati, ma anche delle aziende nostre
clienti. Condurremo quindi, insieme a Confindustria, un’approfondita analisi
sulla problematica degli aiuti di stato.”
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ACCEDI

Confindustria ha organizzato ieri un incontro con il Gestore dei servizi energetici. AssoEsco chiede l’istituzione di un tavolo tecnico

permanente.

“Il meccanismo dei certificati bianchi si deve basare su due principi fondamentali: certezza, evitando cambiamento delle norme con

effetto retroattivo e discrezionalità nella loro applicazione, e trasparenza, rendendo pubbliche il numero di proposte di progetto e i

programmi di misura (PPPM) non approvati, le richieste di verifica e certificazione dei risparmi (RVC) respinte, i tempi di risposta e

contenziosi in essere”.

Lo ha sottolineato il Presidente AssoEsco, Roberto Olivieri, durante l’incontro di ieri con il Gse, convocato da Confindustria per un

confronto in merito alle criticità riscontrate dalle imprese sulle procedure legate all’ottenimento dei Certificati Bianchi. All’incontro

sono intervenute, insieme ad AssoEsco, numerose associazioni interessate alla riduzione della spesa energetica – Assocarta,

Assovetro, Federchimica, Federacciai, Assistal, Anie, Utilitalia – per testimoniare come le recenti scelte del Gestore dei servizi

energetici in relazione al riconoscimento dei titoli di efficienza energetica (Tee) sembrino dettate dalla volontà di scoraggiarne

l’utilizzo, con l’evidente rischio di vanificare l’impegno normativo degli anni passati.

ISTITUIRE UN TAVOLO TECNICO. AssoEsco chiede l’istituzione di un tavolo tecnico permanente con la partecipazione del Gse, del

Ministero e delle associazioni di categoria per la definizione dei contenziosi, delle baseline per i risparmi e delle nuove linee guida.

“AssoEsco, associazione delle Energy Service Company, ha recentemente portato a termine un censimento fra i suoi associati dal

quale sono emerse numerose criticità nella gestione del riconoscimento dei Certificati Bianchi, con un particolare inasprimento negli

ultimi mesi dell’anno” spiega Fabio Grosso, vicepresidente AssoEsco. “I dettagli del censimento sono disponibili, e possono essere

di supporto per un esame puntuale delle criticità emerse, in un’ottica di collaborazione con il Gse”.
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Certificati Bianchi, molti i progetti rigettati. Sperandini (Gse): “Il meccanismo è aiuto di
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SPERANDINI (GSE): I CERTIFICATI BIANCHI RIENTRANO NEGLI AIUTI DI STATO. Durante l’incontro Francesco Sperandini, Presidente

del Gse, ha esposto la sua visione del sistema dei certificati bianchi, in base alla quale il meccanismo rientra negli aiuti di stato, e

questo è il motivo del rigetto di numerosi progetti di efficienza energetica avvenuto negli ultimi mesi. Si è comunque mostrato

favorevole alla costituzione di tavoli tecnici con le associazioni confindustriali, anche a seguito dei numerosi interventi da parte dei

presenti sulle difficoltà che questa discrezionalità porta al sistema e alle imprese.
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CERTIFICATI BIANCHI, DISPONIBILITÀ AD UN
TAVOLO DI CONFRONTO GSE-INDUSTRIA

Tags: GSE , AssoEsco , Certificati bianchi , TEE

Le recenti scelte del GSE in relazione al riconoscimento dei
certi cati bianchi sembrano, a detta del comparto industriale,
dettate dalla volontà di scoraggiare l’utilizzo del sistema che ad
oggi ha messo a segno diversi investimenti di e cientamento e
contribuito al rilancio del sistema industriale del paese.

Insomma le criticità riscontrate dalle imprese sulle procedure
legate all’ottenimento dei Certi cati Bianchi sono diverse, con
queste premesse ha luogo l’incontro convocato da Con ndustria
col GSE, lo scorso 18 gennaio a Milano.

La giornata ha visto a ancare a Con ndustria numerose
associazioni interessate alla riduzione della spesa energetica come:

ASSOESCo, Assocarta, Assovetro, Federchimica, Federacciai, Assistal, Anie, Utilitalia.

“Il meccanismo dei certi cati bianchi si deve basare su due principi fondamentali: certezza, evitando
cambiamento delle norme con e etto retroattivo e discrezionalità nella loro applicazione, e
trasparenza, rendendo pubbliche il numero di proposte di progetto e i programmi di misura (PPPM)
non approvati, le richieste di veri ca e certi cazione dei risparmi (RVC) respinte, i tempi di risposta e
contenziosi in essere”,  ha dichiarato durante l’incontro  Roberto Olivieri, Presidente ASSOESCo. “Per
questo motivo richiediamo l’istituzione di un tavolo tecnico permanente con la partecipazione del
GSE, del Ministero e delle associazioni di categoria per la definizione dei contenziosi, delle baseline per i
risparmi e delle nuove linee guida”.

Nel corso dell’incontro il presidente del GSE, Francesco Sperandini, ha esposto la sua visione del
sistema dei certi cati bianchi, secondo cui, si legge in una nota stampa emessa da AssoEsco, il
meccanismo rientra negli aiuti di stato. Questo è il motivo del rigetto di numerosi progetti di e cienza
energetica avvenuto negli ultimi mesi.

Sperandini , sempre secondo la nota dell’associazione, si è detto  favorevole all’istituzione di  tavolo di
confronto, come suggerito nel corso della giornata.
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Cosa ha portato Babbo Natale nel
suo sacco pieno di rinnovabili?
METEO ENERGIA - EnergizAIR, 28-12-2015

Nella settimana di Natale
vediamo quanta energia
r innovabi le  ha portato
Babbo Natale nel suo sacco.
La notte del 25 dicembre è
stato molto generoso con i

bambini buoni...
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Certificati Bianchi, molti i progetti
rigettati. Sperandini (Gse): “Il
meccanismo è aiuto di Stato”
Confindustria ha organizzato ieri un incontro con il Gestore dei
servizi energetici. AssoEsco chiede l’istituzione di un tavolo tecnico
permanente
Martedì 19 Gennaio 2016

BREVI
FABIO TORTORICI NUOVO PRESIDENTE DELLA
FONDAZIONE CENTRO STUDI DEI GEOLOGI 
Succede a Vittorio D’Oriano. Tortorici: “Opereremo
con attività di formazione, di studio e di
divulgazione”

LAZIO, 12,4 MILIONI DI EURO PER MIGLIORARE
L'EDILIZIA SANITARIA 
Grazie alle risorse recuperate attraverso l’operazione
sull’evasione dei ticket sanitari

MERCATO IMMOBILIARE, LE PREVISIONI 2016 DI
TECNOCASA 
Rallenta la discesa dei prezzi. La giusta valutazione
agevola la ripresa

ARPA PIEMONTE: AGGIORNATE LISTE
CONTROLLO ALLEGATE AL MANUALE TECNICO
PER PREVENZIONE ESPLOSIONI DA POLVERE
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“I
l meccanismo dei certificati bianchi si deve basare su due principi
fondamentali: certezza, evitando cambiamento delle norme con effetto
retroattivo e discrezionalità nella loro applicazione, e trasparenza, rendendo
pubbliche il numero di proposte di progetto e i programmi di misura (PPPM)

non approvati, le richieste di verifica e certificazione dei risparmi (RVC) respinte, i tempi
di risposta e contenziosi in essere”.

Lo ha sottolineato il Presidente AssoEsco, Roberto Olivieri, durante l’incontro di ieri con
il Gse, convocato da Confindustria per un confronto in merito alle criticità riscontrate
dalle imprese sulle procedure legate all’ottenimento dei Certificati Bianchi. All’incontro
sono intervenute, insieme ad AssoEsco, numerose associazioni interessate alla
riduzione della spesa energetica - Assocarta, Assovetro, Federchimica, Federacciai,
Assistal, Anie, Utilitalia - per testimoniare come le recenti scelte del Gestore dei servizi
energetici in relazione al riconoscimento dei titoli di efficienza energetica (Tee)
sembrino dettate dalla volontà di scoraggiarne l’utilizzo, con l’evidente rischio di
vanificare l’impegno normativo degli anni passati.
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Se vuoi rimanere aggiornato su
"Certificati bianchi"

iscriviti alla newsletter di casaeclima.com!

ATTIVITÀ MOLITORIE 
La revisione ha lo scopo di rendere le liste di
controllo ulteriormente fruibili dai datori di lavoro e
dagli enti di controllo in materia di salute e sicurezza
nei luoghi di lavoro

SCHERMATURA CAVI, COLLABORAZIONE TRA
AICE E IMQ 
L’Associazione che rappresenta le aziende
produttrici di cavi e l’Ente di controllo qualità
insieme per cavi schermati di qualità, sicuri e
protettivi contro i disturbi elettromagnetici

DALLE AZIENDE
CMC RAVENNA, DUE APPALTI IN SVEZIA PER
400 MLN DI EURO 
La Cooperativa Muratori & Cementisti romagnola
effettuerà i lavori per la realizzazione di due gallerie
stradali della tangenziale di Stoccolma

FRANCESCA KELLER NOMINATA RESPONSABILE
MARKETING E COMUNICAZIONE DI IML GROUP 
Nel quadro del nuovo assetto manageriale, un nuovo
incarico dopo quello di vice presidente

PERMASTEELISA CON FOSTER + PARTNERS PER
LA MOSTRA "ARCHITECTURE, URBANISM,
INNOVATION" A TOKYO 
Aperta fino al 14 febbraio al Mori Art Museum di
Tokyo la mostra che racconta oltre 50 progetti
realizzati dallo studio nel corso degli anni

SALINI IMPREGILO CEDE TODINI COSTRUZIONI 
La società sarà venduta al gruppo kazako Prime
System per 50 min di euro

GEFRAN ANNUNCIA LA VENDITA DEL
COMPARTO FOTOVOLTAICO 
Il Gruppo produttore di componenti per
l’automazione venderà al gruppo indiano Rishabh
Instruments i diritti relativi alla tecnologia dei
prodotti fotovoltaici

MAXIMA AL FIANCO DEL SASSUOLO CALCIO
ANCHE NEL 2016 
Maxima afferma così il proprio impegno a sostegno
e promozione del territorio

ISTITUIRE UN TAVOLO TECNICO. AssoEsco chiede l’istituzione di un tavolo tecnico
permanente con la partecipazione del Gse, del Ministero e delle associazioni di
categoria per la definizione dei contenziosi, delle baseline per i risparmi e delle nuove
linee guida.

“AssoEsco, associazione delle Energy Service Company, ha recentemente portato a
termine un censimento fra i suoi associati dal quale sono emerse numerose criticità
nella gestione del riconoscimento dei Certificati Bianchi, con un particolare
inasprimento negli ultimi mesi dell’anno” spiega Fabio Grosso, vicepresidente
AssoEsco. “I dettagli del censimento sono disponibili, e possono essere di supporto
per un esame puntuale delle criticità emerse, in un’ottica di collaborazione con il Gse”.

SPERANDINI (GSE): I CERTIFICATI BIANCHI RIENTRANO NEGLI AIUTI DI STATO.
Durante l’incontro Francesco Sperandini, Presidente del Gse, ha esposto la sua visione
del sistema dei certificati bianchi, in base alla quale il meccanismo rientra negli aiuti di
stato, e questo è il motivo del rigetto di numerosi progetti di efficienza energetica
avvenuto negli ultimi mesi. Si è comunque mostrato favorevole alla costituzione di
tavoli tecnici con le associazioni confindustriali, anche a seguito dei numerosi interventi
da parte dei presenti sulle difficoltà che questa discrezionalità porta al sistema e alle
imprese.
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